

Temen que CSP termine heredando pendiente

# Ven alejarse meta de planes urbanos

**Prevén que la falta de Plan General de Desarrollo impacte en infraestructura**

EDUARDO CEDILLO

Tras la renuncia de Pablo Benlliure a la dirección del Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva (IPDP) de la Ciudad de México, legisladores estimaron que la meta de contar con un instrumentos de desarrollo urbano antes del final del sexenio se alejó.

Ayer se presentó ante el Pleno del Congreso el documento con el que Benlliure informó que dejará de estar al frente del Instituto a partir del 28 de febrero.

La diputada Gabriela Salido, de Acción Nacional, calificó la salida del funcionario como un retroceso para el Gobierno capitalino y para los esfuerzos en materia de planeación que se han mantenido en las últimas tres administraciones.

“Difícilmente le daría tiempo a esta Administración (reponer el proceso del Plan General de Desarrollo), insisto, se traduce en 18 años perdidos para la Ciudad en materia de Planeación con todas las consecuencias”, consideró Salido.

El viernes pasado, cinco días antes de que Benlliure anunciara su salida, el Secretario de Gobierno, Martí Batres dio a conocer que los documentos del Plan General de Desarrollo y del Programa General de Ordenamiento Territorial, puestos a consulta por el IPDP entre agosto y diciembre, no serían enviados al Congreso, pues serían reelaborados por completo.

Batres achacó la elaboración de dichos proyectos al IPDP.

Salido aseguró que la falta de estos instrumentos tiene consecuencias sobre la infraestructura de la Ciudad.

“Se traduce en agotamiento de recursos naturales, saturación de infraestructura o desgaste de la propia infraestructura, construcción de Ciudad sin los elementos básicos de Planeación. Esto es: saturación en algunas zonas, sobresaturación en otras”, consideró Salido.

La renuncia de Benlliure fue objeto de inconformidad para el perredista Jorge Gavino, quien calificó al tema de la planeación como uno de los más urgentes que enfrenta la Ciudad.

“Yo estoy presentando, pues, una inconformidad pública a este Honorable Congreso de la Ciudad de México en este tema que, por lo menos, nos está metiendo en un problema para lograr en defi-

nitiva la planeación democrática que esta Ciudad necesita con urgencia”, argumentó.

Para algunos legisladores, la decisión de Benlliure resultó sorpresiva, pues, incluso, las comisiones apenas discutían la prórroga solicitada por Sheinbaum en diciembre para la entrada en vigor del Plan General de Desarrollo.

“Sí, es muy sorpresiva la renuncia. A todos nos sorprendió porque no nos los esperábamos”, señaló la coordinadora del Grupo Parlamentario de Morena, Martha Ávila.



**Gabriela Salido,**  
*diputada del PAN*

**//** Dificilmente le daría tiempo a esta Administración (reponer el proceso del Plan General de Desarrollo), insisto, se traduce en 18 años perdidos para la Ciudad”.

**Jorge Gaviño,**  
*diputado del PRD*

**//** Este tema que, por lo menos, nos está metiendo en un problema para lograr en definitiva la planeación democrática que esta Ciudad necesita con urgencia”.

